
分类信息
发电机出租出售

13588608700牟先生

寻培训合作伙伴
培 训 机 构 有 证 有 场 地 。
15925928918，289869

南马厂房转让
2800 南马镇上安恬工业

园 厂 房 ，使 用 权 面 积

30000㎡-50000㎡。联

系电话：18257992333吴

武义店面幢房转让
2955武义城区占地280㎡，
建 筑 1380 ㎡ ，位 置 好 。
694390

声 明
永康市岳达工贸有限公
司 遗 失 公 章 一 枚 ，声 明
作废。

遗（灭）失声明
朱广华不慎遗失（灭失）

永集用（1993）第 5239 号

《集体土地使用证》，宗地

号：591-20-70，土地坐

落 于 方 山 脚 村 十 三 间 。

土地权利人朱广华，特此

声明上述证书作废，由此

引起的一切法律责任由

声明人自负。

声明人：朱广华

2021年5月12日

遗（灭）失声明
朱广华不慎遗失（灭失）

永集用（1993）第 5238 号

《集体土地使用证》，宗地

号：591-20-69，土地坐

落于方山脚村后田。土

地权利人朱广华，特此声

明上述证书作废，由此引

起的一切法律责任由声

明人自负。

声明人：朱广华

2021年5月12日
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高能级载体支撑
“孵化+加速”发展模式

5400 平方米的五金产业创新服

务综合体内，硕大的屏幕上实时更新

全市工业数据，产业发展、创新能力、

人才储备、区域特色等一览无余；67

家各类服务机构实体入驻，浙江大

学、浙江工业大学、上海交通大学、西

安交通大学、西南交通大学等各类高

校聚集，科创交易云平台、大数据展

示平台、创新需求交易平台、科创态

势分析平台等数字化平台实行全天

候服务，为我市五金产业发展提供了

全方位支撑。

据了解，我市五金产业发展至

今，创新体系建设已经远远不能满足

企业发展需求。针对创新服务平台

布局不合理、运行机制不完善、碎片

化重复化建设等问题，我市建设了涵

盖科技企业孵化器、加速器、众创空

间、产业协同创新中心、创新工场等

功能主体的五金产业创新服务综合

体。如今，综合体在推动源头创新、

加快创新型工业强市建设中发挥了

举足轻重的作用。

“去年，永康五金产业工业示范

基地促成成果转化产值达92亿元，科

技孵化器入驻及入孵企业年产值超

1.55 亿元，创新活力十足。”市科技局

相关负责人说。

依托五金产业创新服务综合体，

我市创新平台的建设不断铺开。创

意设计基地、智能制造服务平台、智

慧监管服务平台、创新创业服务平

台、五金产业检测中心等“一核多点”

空间格局和“六位一体”服务体系相

继成型，推动传统五金产业的动能恢

复和新兴产业培育。

与此同时，我市重点打造“1+1+

5+N”创新平台体系和高等级研发中

心——丽州研究院，重点建设工业设

计、新材料、大健康、电子信息、林草

装备五大产业研究院，充分发挥科研

院所、创新平台在产业共性技术、重

大工程技术研究中的作用，引导企业

聚焦关键核心领域开展技术创新，加

强原创技术策源地建设，培育科技龙

头企业，打造专精特新和隐形冠军企

业，支持领军企业牵头构建创新联合

体，集聚产学研、大中小、上中下游优

势资源，提高科技创新的体系化能力

和整体效能。

永康五金
闪耀“品”“质”之光

“SANTECO 品牌的保温杯在巴

西等南美国家受到当地经销商的热

捧。SIGG 品牌的保温杯在深耕欧洲

市场的同时，顺利打进韩国、日本、新

西兰等地的市场。在国内，HARES、

NONOO 品牌的保温杯已经为不少

年轻人所接受。”哈尔斯公司副总裁

欧阳波说，全资收购“SIGG”是哈尔斯

实现全球化目标的一块试金石，从产

品走出去到资本走出去，再到品牌走

出去，哈尔斯对企业的国际化步伐有

着清晰的规划。

从代工为主到自主品牌的崛起，

哈尔斯取得的成绩与科技创新以及

品牌国际化发展战略密不可分。如

今，哈尔斯品牌已经在国际市场中占

据了一席之地，创新研发的智能化、

轻量化系列水杯都被打上自主品牌

的烙印。

与“HARES”一 样 ，“ 步 阳 ”

“chinsun”“王力”“CYC”等一系列品

牌已经具备较强的知名度，成为业内

响当当的品牌。

此前，我市拥有众多畅销世界的

产品，但站在全国乃至全球的视角

看，并没有真正叫得响的知名品牌。

许多企业以代工为主，缺乏品牌营销

意识。企业品牌打造与“永康五金”

区域品牌发展不同步，成为永康五金

高质量发展的痛点和堵点。

为此，我市聚焦系统提升、顶层

设计探索品牌建设轨迹，立足产业发

展，着眼长远、久久为功，着力打造以

产业品牌为核心，五金文化品牌、城

市品牌为两翼的区域品牌格局。从

政府层面，我市构建了“世界五金之

都”区域公共品牌的质量标准体系，

并与“品字标浙江制造”品牌建设实

现有机结合。从企业层面，我市进一

步凝聚企业品牌建设共识，实现了产

业品牌和企业品牌的联动发展，以强

有力的政策支持推动企业品牌建设，

打造世界知名企业品牌。

如今，我市五金行业企业品牌与

区域品牌交互发展，形成螺旋式发展

效应，为打造“世界五金之都 品质活

力永康”奠定了坚实基础。

□融媒记者 应柳依

本报讯 5 月 8 日，省司法厅副厅

长徐晓波一行来永调研律师工作。金

华市司法局党委书记、局长朱飞，市委

副书记、政法委书记胡积合参加调研。

徐晓波一行实地走访了总部区域

综治中心和丽州律师事务所，并前往

浙江三锋实业有限公司开展“三服务”

活动。调研过程中，徐晓波分别听取

了相关单位党建、团队建设、文化建设

以及律师行业突出问题专项治理活动

的汇报，并征求律师代表、对省司法

厅、省律师协会的意见建议。

据了解，我市现有律师事务所 17

家、执 业 律 师 182 名、实 习 律 师 31

名。截至目前，我市律师行业共有 10

个党支部。近年来，我市律师行业始

终以党建工作为引领，紧扣服务我市

经济社会发展大局这根主线，充分发

挥行业优势，深入落实稳企赋能、法治

赋能各项举措，为全力打造法治化营

商环境提供坚强的法律服务保障。坚

持政治引领，着力打造一支听党话、跟

党走的高素质律师队伍。

徐晓波对我市律师行业发展和司

法行政工作给予了充分肯定。他说，

律师是依法治国的重要力量，要围绕

浙江建设法治中国示范区的目标，提

高律师行业党建水平、提高律师管理

水平、提升律师业务发展水平、提升

律师履职水平等“四方面水平”，立足

行业特点，强化党建引领；要健全司法

行政机关和律师协会“两结合”管理机

制，落实律师事务所对律师管理主体

责任，加强律师队伍特别是青年律师

队伍建设；要适应经济社会发展需

求，以“扬帆行动”为抓手，研究开发

法律服务新产品，引进培养律师人

才，培育法律服务业的新增长点；要

教育引导广大律师牢记初心使命，充

分发挥“三维护”职能，在围绕中心服

务大局中彰显律师价值，提升服务能

力，提高人民群众满意度，努力为经

济社会各个领域提供法治服务保障。

省司法厅调研组来永调研律师工作

打造听党话跟党走的高素质律师队伍

徐新仓 （古山派出所民警，3

年为 1 万余名群众提供驾驶证补

换证等服务，工作零差错，群众满

意率达到 100%，多次被评为“优

秀公务员”）

从 1993 年起，我在五金城做

生意。近 30 年来，与五金城同成

长、同发展。

义利并举，以义为要。做生

意就是要把诚信放在首位。我的

主要业务是金属材料销售。金属

材料价格波动大，但我并没有一

味地追求利润。在价格快速上浮

时，我会将库存产品低价销售，主

动让利给客户；在价格下跌时，宁

愿自己减少利润，甚至没利润也

要按市场价销售。此外，我还给

一些遇到困难的企业提供资金和

技术帮扶。

作为一名有 35 年党龄的老党

员，我积极参加党组织活动，为家

乡建设和社会公益事业提供赞助

和支持。多年来，我一直坚持给受

灾地区和困难群众捐款捐物，用实

际行动诠释家国情怀和社会责任。

从部队转业后，我先后在派

出 所 、交 警 中 队 和 公 安 窗 口 工

作。在这个过程中，我逐渐认识

到，为群众着想、为人民服务，是

一名共产党员和人民警察担负的

责任和使命。

作为一名有30年党龄的老党

员 ，我 对 待 每 项 工 作 都 认 真 细

致。不管是帮群众办事，还是参

与征兵政审、开展防诈骗宣传等，

我都高质量完成上级交代的任

务。从警 10 多年来，我先后获得

了“优秀公务员”等诸多荣誉。

在今后的工作生活中，我将

坚持以身作则，从点滴做起、从细

节做起，牢记党的初心和使命，发

挥党员的模范带头作用，全面落

实市委“立信义 弃陋习 扬正气”

专题教育整治活动要求，多为老

百姓办实事办好事。

胡玲巧 （五金城经营户，连

续 15 年被评为“AAA 级诚信经营

户”和“四化经营大户”，多次被市

委两新工委评为“五星党员”）

义利并举 以义为要

多为老百姓
办实事办好事

课堂进田园课堂进田园
近日，市教师进修学校附小教育集团后吴校区的劳动教育基地内，一批学生在老师带领下采摘亲手种植的蔬

菜。据悉，劳动教育基地大约30 亩，内设种植、养殖等功能区。学校以班级为单位，将基地的一块块责任田“承包”给

学生种当季蔬菜、瓜果和花卉，让学生在劳动中夯实课本知识，体会粮食的来之不易。 融媒记者 杨成栋 摄

融媒记者 马忆玲 整理


